

ACTA DE LA NUEVA ESTIGMATIZACION DEL VIDENTE CLEMENTE DOMINGUEZ
GOMEZ, EN EL PALMAR DE TROYA (UTRERA. SEVILLA. ESPAÑA)

El dia catorce de marzo de 1.973, NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, abrio el estigma del costado derecho del vidente, en presencia de un buen grupo de personas, la mayoria Apóstoles del Palmar, según se detalla a continuación:

Estábamos todos rezando las siete Avemarias ante la Imagen de la Divina Pastora, en el Palmar de Troya, cuando Clemente Dominguez cayó en éxtasis de la Santísima Virgen, que puso El Divino Niño en los brazos del vidente, y todos adoramos y besamos. Acabado el éxtasis de la Santísima Virgen, apareció El Señor, y el vidente comenzó a sufrir La Sagrada Pasión: El prendimiento en el Huerto de Getsemani, proceso ante Anás, ante Caifás, ante Pilato, flagelación, coronación de espinas, presentación al pueblo, sentencia, con los pormenores de estos momentos de la Pasión, vividos por el vidente de forma impresionante. Después, cargó la cruz sobre sus hombros, y comenzó la subida hacia el Lentisco, viviendo las estaciones del Vía Crucis. Llegado al Lentisco, ante la Santa Faz, sufrió la Crucifixión y últimas estaciones.

Inmediatamente después de terminar la Pasión, sobre las 8,45 horas de la tarde, tuvo lugar la nueva estigmatización: Nuestro Señor Jesucristo estaba delante de Clemente Dominguez. De su Sacratísimo Corazón salieron unos rayos que penetraron en el costado derecho del vidente, como fuego. Clemente, cayó para atrás retorciéndose de dolor. Descubrimos el pecho del vidente, observando EN EL COSTADO DERECHO, nuevamente abierto, EL ESTIGMA DEL SEÑOR, de unas dimensiones aproximadas de nueve centímetros de largo, dos centímetros de ancho y mucha profundidad, causando una gran impresión a todas las personas que lo presenciaron. Es inexplicable que, siendo las dimensiones de la llaga mayores que la anterior estigmatización, saliera poca sangre. Cabe, sin embargo, dar la siguiente razón: La llaga fue abierta después de haber sufrido el vidente toda la Pasión.

Como testigos del hecho, a continuación, registramos los nombres y firmas de las personas que estuvieron presentes :

Francisco González Ramírez

Antonio Vota Olmedo

Antonio Vota Olmedo

Rosario Rodríguez de Vota

Rosario Rodríguez de Vota

Carlos Girón Fernández

Maria Regina de Girón

Jesús Ortega Montero

Concepción Martínez de Montero

Rafael Valencia Benavides

Rafael Valencia Benavides

Francisco Muriel Gayán

Manuel Lobato Moreno

Rafael Guillén Cáset

Rafael Guillén Cáset

Julian Martín Retortillo

Carmen de Martín Retortillo

Ana del Castillo San Juan

Mary Pepa Manante Jiménez

Maria Huancante

Carmen Rodríguez Pavón

Carmen Rodríguez Pavón

Antonio Romero Delgado

Antonio Romero Delgado

Maria Martín Dorado

Manuel Alonso Corral

Manuel Alonso Corral

Luis H. Moulines

Luis H. Moulines

AKTE ÜBER DIE NEUE STIGMATISIERUNG DES SEHERS CLEMENTE DOMÍNGUEZ GÓMEZ IN EL PALMAR DE TROYA (UTRERA. SEVILLA. SPANIEN)

Am 14. März 1973 öffnete UNSER HERR JESUS CHRISTUS das Stigma der rechten Seite des Sehers in Gegenwart einer ansehnlichen Gruppe von Menschen, die meisten davon Palmarapostel, wie nachfolgend geschildert wird:

Wir alle beteten gerade die sieben Ave Maria vor der Statue der Göttlichen Hirtin in El Palmar de Troya, als Clemente Domínguez in Ekstase fiel und die Heiligste Jungfrau Maria das göttliche Jesuskind in die Arme des Sehers legte, wo wir alle es anbeteten und küssten. Nach der Ekstase von der heiligsten Jungfrau, erschien der Herr, und der Seher begann die heilige **Passion** zu erleiden: die Festnahme in Gethsemane, der Prozess vor Annas, Kaiphas, Pilatus, die Geißelung, die Dornenkrönung, die Vorstellung vor dem Volk, das Urteil. Die Einzelheiten dieser Augenblicke der Passion wurden vom Seher auf beeindruckende Weise erlebt. Danach lud er das Kreuz auf seine Schultern und begann den Weg zum Lentisko hinaufzugehen, wobei er die Stationen des Kreuzwegs erlebte. Beim Lentisko angekommen, erlitt er vor dem heiligen Antlitz die Kreuzigung und die letzten Stationen.

Unverzüglich nach Beendigung der Passion, etwa um 8.45Uhr abends, fand die neue Stigmatisierung statt: Unser Herr Jesus Christus befand sich vor Clemente Domínguez. Aus seinem heiligsten Herzen kamen einige Strahlen hervor, die in die rechte Seite des Sehers eindrangen, wie ein Feuer. Clemente fiel nach hinten, sich vor Schmerz krümmend. Wir entblößten die Brust des Sehers und sahen AUF DER RECHTEN SEITE von neuem geöffnet, DAS STIGMA DES HERRN, mit einer Größe von etwa 9cm Länge, 2cm Breite und großer Tiefe. Alle Menschen, die gegenwärtig waren und dies sahen waren sehr beeindruckt. Es ist unerklärlich, dass wenig Blut herauskam, obwohl der Umfang der Wunde größer war, als bei der vorherigen Stigmatisierung. Man kann jedoch folgende Erklärung finden: die Wunde wurde geöffnet, nachdem der Seher die ganze Passion erlitten hatte.

Als Zeugnisse des Ereignisses listen wir die Namen und Unterschriften der Personen auf, die anwesend waren:

Francisco González	Manuel Lobato	Manuel Alonso Corral
Ramírez	Moreno	Luis H. Moulina
Antonio Vota Olmedo	Rafael Guillén Carset	
Rosario Rodríguez de	Julián Martín Retortillo	
Vota	Ana del Castillo San	
Carlos Girón Fernández	Juan	
María Regina de Girón	Mary Pepa Manante	
Jesús Ortega Montero	Jiménez	
Concepción Martínez	Carmen Rodríguez	
de Montero	Pavón	
Rafael Valencia	Antonio Romero	
Benavides	Delgado	
Francisco Muriel	María Martín Dorado	
Gaviño		